



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le conseil d'administration de L'UJAP Quimper 29 prend acte de la décision du Ministère de la Santé interdisant les rassemblements de plus de **1000 personnes** sur le territoire français.

Deux choix étaient possibles : jouer à huis-clos ou limiter la jauge de la salle.

L'UJAP a donc choisi, par respect pour ses joueurs et son public, de jouer le match en limitant la jauge totale de la salle à 1000 personnes (joueurs, arbitres et organisation compris).

Une priorité sera donc donnée aux **abonnés et aux partenaires** qui ont déjà leurs billets pour ce match. Ces deux catégories de public seront contactées par le club afin de confirmer leur présence au match.

Les billets non confirmés par les abonnés et les partenaires pourront, dans la limite de la jauge autorisée, être remis aux spectateurs ayant déjà acheté leurs billets sur le site internet du club (la vente sur le site est d'ores et déjà bloquée) ou, à défaut être remboursés.

Le Conseil d'administration est désolé de devoir mettre en œuvre de telles mesures et de casser la dynamique en cours, mais il n'y a pas d'autres solutions possibles, sauf le huis-clos.

Par ailleurs, le match sera retransmis sur LNB.TV et au Ceili Pub.